
コミュニティ・スクール

  今回は、１月に行われた学校運営協議会の様子をお知らせします。
 
  学校関係者評価について

 〇学校関係者評価の視点から、子供の姿を見ていただくことを目的として、5時間目の
 授業を参観しました。
   ・１年生が元気でよかった。
   ・複式学級の様子が見られてよかった。
   ・複式学級での学習リーダーの進め方がよくなってきた。
   ・めあてをもって学習していることがよく分かった。
   ・短時間の参観では判断が難しかった。
 〇学校評価アンケートについて協議しました。
    ・評価８割以上を目指したいということでおおむね達成したが、保護者の回答に
   「わからない」が多いので、いじめ対策の詳細が伝わっていないのではないか。
    ・アンケートの文言が難しい。
    ・今年度の重点目標「主体性の育成」の種はまかれたので、今後の子供の姿が
     楽しみだ。
 〇学校の改善案について協議しました。
   ・教員は「主体性の育成」を意識して取り組んだが、成果として表れるには
   継続することが大切だ。それが子供の姿につながると思う。
   ・「わからない」の回答が多い部分は、質問の仕方を検討してはどうか。
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